



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Vorágine

05/09/2022

LEGISLATIVO



Proponen considerar calles escolares como áreas libres de vehículos durante ingreso y salida de estudiantes

A fin de establecer calles escolares como áreas libres de vehículos en un perímetro de 250 metros alrededor de centros de educación básica, la diputada priísta, Cynthia Iliana López Castro planteó reformar y adicionar los artículos 3, 40 y 49 de la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial.

<https://www.voragine.com.mx/2022/09/04/proponen-considerar-calles-escolares-como-areas-libres-de-vehiculos-durante-ingreso-y-salida-de-estudiantes/>